

10 juin 2009 -22:30

Réaction du Ministre De Gucht aux incidents au Pérou

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères regrette la confrontation sanglante au Pérou entre la Police Nationale et un group de manifestants autochtones. Le bilan encore provisoire est lourd et mentionne 30 morts et 150 blessés.

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères regrette la confrontation sanglante au Pérou entre la Police Nationale et un group de manifestants autochtones. Le bilan encore provisoire est lourd et mentionne 30 morts et 150 blessés.

Bruxelles, le 10 juin 2009Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères regrette la confrontation sanglante au Pérou entre la Police Nationale et un group de manifestants autochtones. Le bilan encore provisoire est lourd et mentionne 30 morts et 150 blessés.Karel De Gucht condamne tout acte de violence disproportionné et prie les autorités péruviennes de reprendre le dialogue avec les populations autochtones.Le Ministre De Gucht appelle également les autorités péruviennes à mener une enquête approfondie et indépendante au sujet de ces évènements.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be